

Se sugirió un segundo premio de estímulo para otro de los trabajos.

Los miembros del Jurado fueron los señores: Guillermo Feliú Cruz, historiador, por la Biblioteca Nacional; Caupolicán Montaldo, escritor, designado por la Municipalidad; Roberto Ochoa, pedagogo y folklorista, por el Liceo de Hombres de Osorno y Víctor Ide S., profesor, designado por el Rotary Club.

El señor Sánchez Aguilera es el creador y fundador del Museo Histórico de Osorno, y su Director ad-honores. El trabajo premiado en el Concurso señala en su autor a un observador y estudioso de gran capacidad, que con su obra viene a dar mayor relieve al pasado de esa ciudad, que desde su primera fundación va a ser cuatro veces centenaria.

Destacado jurista español

De paso al Perú, vivió algunos días entre nosotros, el profesor Felipe de Sola Cañizares, delegado para la América Latina del Instituto de Derecho Comparado de la Universidad de París, y que desempeña también el cargo de Secretario de la Sección de Lenguas Ibéricas de la Sociedad de Legislación Comparada de Francia.

El profesor de Sola Cañizares es un reputado jurista español, especialista en Derecho Comercial y recorre ahora los países de Sudamérica, para organizar las secciones correspondientes del Instituto de Derecho Comparado de la Universidad de París, fomentando el entendimiento internacional en materias jurídicas y la cooperación y divulgación de los aspectos doctrinarios y políticos de cada nación. Con este motivo visitó al señor Ministro de Justicia, don Humberto Correa Labra, el que ofreció al distinguido visitante la cooperación del Supremo Gobierno para la realización de las finalidades de su viaje.

El distinguido jurista, fué invitado por la Universidad de Chile para que disertara en el Aula Magna de la Escuela de

Derecho, lo que hizo el lunes 25 de mayo, versando su conferencia sobre la crisis del concepto clásico sobre sociedades anónimas.

Luis Jiménez de Azúa

A invitación de la Extensión Universitaria y del Instituto de Ciencias Penales, disertó el lunes 26 de mayo, en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, el reputado penalista español Luis Jiménez de Azúa.

La disertación del famoso penalista, versó sobre «El Proceso de Nüremberg», exposición que reunió a un público interesado por oír a una voz autorizada.

Visita de un folklorista norteamericano

Acaba de visitar nuestro país el distinguido folklorista norteamericano, profesor de la Universidad de Indiana, Dr. Stith Thompson, el que se vinculó a nuestros estudiosos del folklore; a escritores de preocupación criollista, y a los centros de investigaciones musicales y literarias de nuestro medio.

A invitación del Jefe del Departamento de Extensión Universitaria, señor Aníbal Bascuñán y el Director del Instituto de Investigaciones Folklóricas «Ramón A. Laval», de la Universidad de Chile, el profesor de Indiana dictó una conferencia el 19 de mayo, sobre el tema: «¿Por qué estudiamos Folklore?»

Esta conferencia reunió en el Salón de Honor de la Universidad de Chile a un numeroso público que siguió los distintos aspectos del folklore ceñidos a nociones científicas, históricas y técnicas.

El conferenciante analizó la confusión que existe para muchos de estimar el folklore como supervivencia de tiempos pasados, sin interés para la vida de hoy día, y la reducción que hacen otros del folklore hasta circunscribirlo a un pequeño sector de las manifestaciones populares tradicionales.